

新型コロナウイルス感染症対策に従事する医療・福祉関係の方々、深く感謝申し上げますと共にすべての人のご健勝を祈念致します。

私達一人一人もできる限りの感染予防対策を引き続き行い、感染者を減らす努力をしていきたいと思っております。一刻も早い事態の収束を願っております。

私ども大興製薬は「人々の健康と幸福」をスローガンに昭和39年、埼玉県所沢市に設立されました。昭和62年より現在の埼玉県川越市にて事業を展開しております。

20名に満たない小規模な会社ではございますが50年以上の経験の中で医療用医薬品を中心に長年の経験を活かし、高品質の製品を供給すべく国内および海外の製薬メーカーと連携したフレキシブルな供給体制を築いてまいりました。

現在、上市品目数は医療用医薬品において97品目を数え小さいながらも総合メーカーを目指し様々な領域のものを取り扱わせて頂いております。

また昨今ではセルフメディケーション部門への強化を掲げ2015年から一般用医薬品の製造販売を開始し現在では12品目を上市し、2020年からは医薬部外品の販売も開始と新たな挑戦を始めており健康づくりの未来に少しでも貢献できるよう研鑽しております。

もう既に時代は超高齢化社会が訪れ、医薬品市場のグローバル化も進んでおります。

医薬品業界をとりまく様々な流れの中で、私ども大興製薬はシオノケミカル株式会社グループの傘下として連携することにより一層の高品質な製品の提供と安定供給の強化をはかってきました。

また皆様の健康にお役立ちできる医薬品の供給を続けるために経営者及び従業員、全ての者が医薬品製造および販売に従事する事の責任の重大性を自覚するよう常に意識し、国内外で適用のある法令、規則、業界指針、倫理基準及び社内の諸規程等を遵守し、高い倫理観と社会的良識をもって医薬品製造・販売業務を行う所存でございます。

微力ではございますが今後とも不断の努力を続けていきますのでGE薬協の会員の皆様方には引き続きご指導、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。